
CULTURA

| La más universal de las gallegas

Rosalía, 175 años

- La cultura y la política honran a la escritora compostelana
- Este 24 de febrero se cumplen 175 años de su nacimiento en Santiago
- La Asociación de Escritores en Lingua Galega organiza lecturas en 17 villas

Europa Press | Santiago de Compostela

Actualizado **viernes 24/02/2012 21:29 horas**

Personalidades del mundo de la política y de la cultura, así como público en general, han homenajeado a lo largo de este viernes en distintos puntos de Galicia la figura de **Rosalía de Castro en el 175 aniversario de su nacimiento**.

Así, el acto central ha tenido lugar en el Hostal dos Reis Católicos, **en cuya capilla fue bautizada la poeta gallega**, organizado por la Fundación Rosalía de Castro en colaboración con la Xunta, la Diputación de A Coruña y los ayuntamientos de Santiago y Padrón.

En el transcurso de este evento, al que ha asistido, entre otros, el conselleiro de Cultura, Jesús Vázquez, se han leído poemas de la autora padronesa, en algunos casos acompañados de interpretaciones musicales.

El ayuntamiento de Santiago ha organizado también otro acto conmemorativo a las 18.00 horas en la Plaza de Vigo, donde ha realizado una **ofrenda floral** ante el monolito instalado en su honor.

Lecturas por toda Galicia

La Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG) ha programado para esta jornada un extenso programa de actividades, además de animar a todos los gallegos a conmemorar este día regalando un libro y una flor.

En particular, la AELG ha hecho actos reivindicativos en Santiago, A Coruña, Lugo, Ourense, Ferrol, Vigo, A Rúa (Ourense), Pontevedra, A Estrada (Pontevedra), Monforte (Lugo), Baiona (Pontevedra), Allariz (Ourense), Redondela (Pontevedra), Outes (A Coruña), Oleiros (A Coruña), Muxía (A Coruña) y O Carballiño (Ourense).

En cada uno de estos actos se ha dado lectura a un manifiesto elaborado para la ocasión, en el que la AELG ha solicitado la **difusión del conocimiento de la obra de la autora gallega**, en especial entre las generaciones más jóvenes.

La Asociación Cultural Alexandre Bóveda de A Coruña ha decidido también conmemorar esta fecha con un homenaje en el que han participado Pilar García Negro, que ha hablado sobre la figura de la poeta, y Cesar Morán, que ha leído alguno de sus poemas.

Finalmente, en numerosos ayuntamientos gallegos han tenido lugar a lo largo del día lecturas de los poemas de Rosalía, que ha centrado también jornadas especiales en la práctica totalidad de los centros educativos de Galicia.
